

## Presse 2018

### EMS-Zeitung 19.09.2018

Wie Klaffke berichtete, hatten mehr als 1100 Radfahrer aus den Samtgemeinden Lathen, SÃ¶gel und Werlte â?? die meisten davon SchÃ¼ler â?? im September an der bundesweiten Aktion â??Stadtradelnâ?? teilgenommen. Sie hÃ¤tten eine Gesamtstrecke von fast 110â??000 Kilometern mit dem Rad zurÃ¼ckgelegt. Insgesamt 16 Tonnen CO2 seien eingespart worden. [\[weiter\]](#)

### EMS-Zeitung 05.06.2018

Den Zusammenhang zwischen Geschwindigkeit, Reaktionszeit und Bremsweg haben FÃ¼nftklässler der Schule am Schloss in SÃ¶gel während einer praxisnahen Verkehrserziehung im Lienbusch erklÃ¤rt bekommen. Bei der ADAC-Aktion â??Achtung Autoâ?? erlebten die SchÃ¼ler in jeweils zwei Unterrichtsstunden zusammen mit dem Moderator Dieter Reinhard vom ADAC und ihren Klassenlehrern reale Verkehrssituationen. [\[weiter\]](#)

### EMS-Zeitung 24.05.2018

SÃ¶gel/Hannover. Das SchÃ¼lerteam â??SAS-Power 5.0â?? der SÃ¶geler Schule am Schloss hat mit seinem ferngesteuerten Modellauto unter 19 teilnehmenden Schulen den fÃ¼nften Platz beim â??JeT-Challenge-Cupâ?? in Hannover erreicht. Das teilte die Schule mit. [\[weiter\]](#)